

Une Foire des Affaires à La Havane



La Havane, 20 mai, (RHC).- Plus de 400 entreprises publiques et une vingtaine de coopératives non-agricoles se sont donné rendez-vous à partir d'aujourd'hui à EXPOCUBA pour la 6e Foire des Affaires.

Le comité organisateur a rappelé le grand but de la foire : consolider les liens entre les entreprises cubaines et promouvoir des initiatives visant au perfectionnement du modèle économique de notre pays.

La foire qui se tiendra jusqu'au 31 mai dans le centre d'exposition des acquis de la Révolution cubaine est considérée comme un espace vital pour la concrétisation de pas visant à l'enchaînement productif, un objectif prioritaire de l'économie nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191212-une-foire-des-affaires-a-la-havane>



Radio Habana Cuba